



# SDCs with everyone

～ Smile (笑顔)・Dream (夢)・Challenge (挑戦) ～

[令和6年度 12月号]

文責:校長 菊池みどり

## 2学期も多くのご支援、ありがとうございました！

2学期も残すところ、数日となりました。今年は夏から冬がきた感じで、秋を感じる時期が本当に短かったですね。昨日まで半袖を着ていた子供たちが、次の日は防寒着やネックウォーマー姿になっていました。しかしながら、どんなに寒くても、昼休みになると、運動場で元気いっぱい遊ぶ子供たち。異年齢集団の遊びの中で多様な学びをしているのです。

- ①体を動かすこと→脳が刺激される
- ②多くのコミュニケーションが生まれる
- ③遊びの中に主体性が生まれる
- ④先輩がやっていることに憧れ、チャレンジする



### ☆ 先日聴いた講演会より ☆

演題「スマホ時代の子育て論 ～コミュニケーションが育むもの～」

(講師:ライブ人材分析研究所 外山とも子代表)

その中で、これからの社会を生き抜くためには、

- ①コミュニケーション力
- ②主体性
- ③チャレンジ精神

の必要性を語られました。また、それを阻害しているのは、**過度なスマホ使用**であることも。

メテア教育世界のストックホルム(スウェーデン)では、就学前教育(0～6歳)を充実させています。メテア教育について、まず、親が勉強し、子供にルールを教え、守らせるそうです。親が**幼少期のしつけの中で**大切なことを伝えていくことが一番効果があるということです。

まずは、**家族とのコミュニケーション**がすべての土台になりますね。その中で「共感」や「承認」をしてもらうことが、子供たちにとって何よりの心の栄養となるのです。



年末年始は、家族でやるのが盛りだくさんです。**活動を共にしながら、家族とのコミュニケーションを深める**よい機会ですね。たくさん動いて、たくさん語り合って、たくさん食べて、たくさん笑って、良い年をお迎えください。

来年も美郷北義務教育学校の応援をよろしく願いいたします。



